
 

 

 

令和２年第３回（９月）定例会 

 

市政一般質問通告要旨 

 

 

 

9月15日（火） 
午前 9時 30分 

9月16日（水） 
午前 9時 30分 

9月17日（木） 
午前 9時 30分 

9月18日（金） 
午前 9時 30分 

1 
吉 原 孝 好 

21・未来クラブ 
6 

関 野 兼 太 郎 
21・未来クラブ 

11 
加 藤  清 

公明党 
16 

加 賀 奈 々 恵 
草の根 

2 
伊 勢 田 幸 正 

日本維新の会 
7 

尾 崎 孝 好 
21・未来クラブ 

12 
根 岸  操 

市民の絆 

  

17 

 

村 元  寛 
草の根 

3 
佐 野 正 幸 

21・未来クラブ 
8 

川 畑 勝 弘 

日本共産党 
13 

深 瀬 優 子 
公明党 

18 
勝 山  祥 

草の根 

4 
斉 藤 隆 浩 

21・未来クラブ 
9 

小 川  匠 
日本共産党 

14 
小 泉  陽 

保守クラブ 
19 

今 成 優 太 
草の根 

5 
津 波 信 子 

公明党 
10 

寺 田  玲 
日本共産党 

15 
上 杉 考 哉 

21・未来クラブ 
  

 

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

 

 

質問実施方法 

（１）質問順序は、質問通告書の受付順とする 

（２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする 

（３）１回目の質問は､登壇して一括で行う 

（４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする 

（５）質問回数の制限はしない 

 

 

富 士 見 市 議 会 

 



 

 

 

１ 吉原 孝好（議席番号２番） 

１．令和３年度当初予算編成に向けたサマーレビュー実施の意義について 

（１）サマーレビュー実施の意義は 

（２）歳入面・歳出面それぞれの見直し事業の内容は 

（３）歳入面・歳出面それぞれの見直し状況は 

（４）見直し事業の選定及び見直し実施の過程を市民並びに議会に説明する考えは 

（５）サマーレビュー実施結果の令和３年度当初予算編成への反映は 

２．農業の振興について 

（１）新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受けた農業生産者への支援を行う考えは 

（２）農地耕作条件改善事業の進捗及び支援の状況は 

（３）土地改良区の合併に向けた支援を行う考えは 

３．難波田城公園・資料館２０周年記念事業の実施について 

（１）２０周年記念事業実施の意義は 

（２）実施に向けた準備状況及び新型コロナウイルス感染症拡大による影響は 

（３）市民並びに市外の人々への周知方法は 

（４）２０周年記念事業を踏まえ難波田城公園・資料館の今後の課題は 

（５）南畑地域の活性化に向け、難波田城公園・資料館、びん沼自然公園、ららぽーと

富士見を回遊する仕組みづくりを行う考えは 

４．地域要望について 

（１）市道第５２０６号線及び市道第２９４１号線道路拡幅整備事業を行う考えは 

（２）市道第５２１４号線の一部道路舗装修繕工事を行う考えは 



 

 

 

２ 伊勢田 幸正（議席番号９番） 

１．新型コロナウイルス感染症拡大による影響について 

（１）納税猶予の相談状況は 

（２）歳入への影響は 

（３）投票所での新型コロナウイルス対策とその周知、投票率向上について 

（４）市内商工業への影響について 

（５）サテライトオフィスの誘致や周知について 

（６）図書館での電子書籍サービスを本市でも実施を 

（７）各種団体からの要望書・意見交換について 

２．市役所の機構再編について 

（１）検討の現状について 

（２）教育委員会所管事務の市長部局への移管について 

３．富士見市あき地等環境保全条例の運用について 

（１）市内の空き地の課題について市の見解は 

（２）条例の周知について 

（３）条例による措置について実績は 

（４）条例の見直しについて 

４．富士見市名誉市民条例の運用について 

（１）ホームページ等での歴代名誉市民の紹介について 

（２）名誉市民の今後の推挙について 

（３）条例の見直しについて 

 



 

 

 

３ 佐野 正幸（議席番号１番） 

１．安全安心なまちづくりについて 

（１）コロナ禍の避難所対策を伺う 

（２）マイタイムラインの活用を 

（３）道路や公園等の補修などに関する情報提供をＬＩＮＥなどで受け付けては 

２．学校・読書環境について 

（１）コロナ・熱中症対策を伺う 

（２）ウェブベルマークの活用を  

（３）【取下げ】 

（４）学校図書室の充実を 

①図書室に管理用パソコンの導入を 

②図書室と図書館の蔵書データのネットワーク化を 

③コロナ禍の図書室の対応を 

④南畑小学校図書室のさらなる暑さ対策を 

（５）コロナ禍のブックスタートのより有効な対応を 

３．環境対策について 

（１）レジ袋有料化に伴うエコバッグ等の推進を 

４．市民からの要望について 

（１）下の谷公園に出入りする道路の定期的な補修を 

 

４ 斉藤 隆浩（議席番号１２番） 

１．公共施設マネジメントの推進について 

（１） 個別施設計画策定の考えは 

① 概要に関して 

② 市庁舎に関して 

③ 集会所に関して 

④ ガーデンビーチに関して 

（２）公共施設等総合管理方針の改訂とは 

２．産業の振興・活性化について 

（１） 第２次商業活性化ビジョン見直しの考えは 

（２）いい富士見の日（１１月２３日）にかけ１１２，３００人目の市民を祝う企画の実施を 

３．広域行政について 

（１） 東入間地区の連携をより強くするために 

① 災害時における相互支援対策の現状は 

② 今後連携できる新型コロナウイルス感染症に関する支援の考えは 

③ ２市１町事務研究会等の現況は 

４．地域要望について 

（１） 渡戸３丁目集会所修繕の考えは 

（２） 貸出し用カラオケセット購入の考えは 

 



 

 

 

５ 津波 信子（議席番号１４番） 

１．地方創生臨時交付金の活用について 

（１）事業計画策定において，内閣府の政策資料集「地域未来構想２０オープンラボ」の活用

を検討したか 

（２）「新しい日常」を送る上で大切な視点は 

２．コロナ時代の公共施設のあり方について 

（１）図書館や読書環境の更なる充実を 

（２）社会体育施設や文化施設における地域環境の維持や事業の体制持続化により，使用料の

減免等の支援を 

３．介護制度の利用について 

（１）本市の要介護認定新規申請件数の昨年同時期との比較は 

（２）通所介護サービスの利用状況は 

４．地域公共交通の維持について 

（１）地域公共交通応援事業について 

（２）地域公共交通の活性化及び再生に関する法律や道路運送法等の改正により、本市の改善

することは 

  

 

６ 関野 兼太郎（議席番号１３番） 

１．市長の新しい任期への展望について 

（１）これまでの４年間を踏まえ、新たな任期に向けての思いは 

（２）新たな「ふじみ☆ビジョン３０+２ｎｄ Ｓｔｅｐ」の実行にあたり市民協働がどのよう

に活かされるのか 

２．投票率向上への方策について 

（１）これまでの投票率向上の取組は 

（２）期日前投票の分析と総括は 

（３）投票所のアウトリーチという発想は 

３．コロナ禍におけるまちづくりについて 

（１）各種の地域活動が中止となっているが、市として中止状況の実態把握は 

（２）まちづくり協議会について 

①設立状況は 

②活動への支援の状況は 

（３）スマートフォンを利用した市民通報システムの導入を 

（４）緊急事態に対応した自治基本条例の見直しは 

 

 

 

 



 

 

 

 

７ 尾崎 孝好（議席番号１１番） 

１．危機管理体制について 

（１）避難所運営を想定した訓練の実施は 

（２）災害対応にあたる職員間の連絡、情報の共有は 

（３）市としてのリスクマネジメントへの取組は 

２．都市計画マスタープラン策定と今後のまちづくりについて 

（１）これまでのまちづくりの方向性の変更について 

（２）都市計画の目標について 

（３）今後の土地利用の基本方針について 

 ①鶴馬・新河岸川ゾーン及び沿道ゾーン（仮）の位置づけは 

  ②既存集落区域の住宅開発についての考え方は 

  ③農地の保全と活用に向けた考え方は 

（４）交通環境の整備について 

（５）緑地・自然環境の保全について 

 ①諏訪の森の保全と活用についての考え方は 

 ②湧水を活かした環境整備の進め方は 

（６）災害に強いまちづくりについて 

（７）計画の具現化に向けた推進体制について 



 

 

 

８ 川畑 勝弘（議席番号２１番） 

１．地域住民の要望について 

（１）市道について 

①市道第２７号線の整備を 

②市道第１０４３号線の整備を 

（２）打越地域の江川沿いの道路冠水について 

２． コロナ対策について 

（１）家族や同居をしている人が新型コロナウイルスに感染または濃厚接触者となった場合、

その家族なども自宅で待機しなければならなくなるが、買い物などが全くできなくなり

困ってしまう。市内業者などと連携して配達支援などの対策を考えるべきでは 

３．シティゾーンについて  

（１）Ｂゾーンについて 

①農地の代替地や農業政策を行う農林調整はどのように行ったのか 

②富士見市は県と共同事業者としているが、いつ取り決めをしたのか 

③南畑地域では特定環境保全公共下水道として本下水を敷設しているが、Ｂゾーンの排水

は合併浄化槽で行うとしている。なぜ本下水ではないのか 

④市はこの開発について市民の思いを把握しているのか 

（２）Ｄゾーンはどのような開発を行うのか。計画なしに市道第７２号線の整備を行うと土地

だけが分断され乱開発的になってしまうが、市の見解は 

４．びん沼自然公園について 

（１）本公園は生態系保護協会などの意見を聞いて、人工的なものにしない公園として造った

と聞くが、今後、この公園の自然をどのように考えていくのか 

（２）本公園の全体の考え方について 

①富士見市民の利用者はどれくらい見込んでいるのか 

②費用対効果は 

③【取下げ】 

④南畑地域に寄り添ったまちづくりを行うべきと考えるが、市の見解は 

 

 

 

 

 



 

 

 

９ 小 川  匠（議席番号２０番） 

１．新型コロナウイルス感染症対策について 

（１）検査・医療体制の現状は 

（２）感染状態の情報開示を 

（３）集団感染リスクが高い施設に勤務する職員等へのＰＣＲ等検査の実施を 

２．コロナ禍の市民生活への支援について 

（１）自治会へ感染症対策物資の支援を 

（２）感染症対策として利用人数を制限している公共施設の使用料の減免を 

（３）シルバー人材事業への休業補償を 

（４）富士見市ウィズコロナ実践小規模企業者応援金の拡充を 

（５）放課後児童クラブ、保育園、介護事業所等の職員へ慰労金の支給を 

３．学校環境の改善について 

（１）感染症対策と手厚く柔軟な教育のために今こそ少人数学級の実施を 

（２）小・中・特別支援学校の体育館及び特別教室にエアコンの設置を 

４．地域の諸問題について 

（１）勝瀬原記念公園の芝生の整備を 

（２）市道第５２１１号線と市道第９３７号線との交差点（鶴瀬東２丁目地内鈴木眼科前）の

登下校時の安全対策を 

（３）市道第８号線と市道第５２０３号線との交差点（上沢１丁目と２丁目の境界）の横断歩

道に交通指導員の配置を 

（４）勝瀬地内の県水送水管の漏水について 



 

 

 

１０ 寺田 玲（議席番号１０番） 

１．水害時の避難について 

（１）ハザードマップにおける浸水地域想定区域の避難について 

①民間バス会社との協定の進捗は 

②広域避難を含む避難場所についてどのように検討しているのか 

③加須市のように避難時に支援が必要な方の登録と支援体制の確立を 

２．コロナ禍における文化・芸術への支援について 

（１）６月議会にて「芸術家への支援を検討する」とあったが、その後の検討状況について 

（２）キラリふじみにおける使用料補助の創設を 

（３）キラリ財団の減収に対しての支援を 

（４）キラリふじみのメインホールやマルチホールから、ライブ配信ができるようにインタ 

   ーネット環境の整備を 

３．南畑放課後児童クラブの増設を 

（１）南畑地域の開発が放課後児童クラブの児童数に与えている影響について 

①平成２３年７月１日の「都市計画法に基づく開発許可等の基準に関する条例」改正後か

ら今年度までの開発許可件数は 

②改正後から今年度までの放課後児童クラブの児童数は 

③放課後児童クラブ運営指針に基づいた専用施設の増設を 

４．加齢性難聴対策の充実を 

（１）第８期高齢者保健福祉計画での検討は 

（２）補助制度の創設を 

（３）公共施設に携帯ヒアリングループの設置を 

 

１１ 加藤 清（議席番号１６番） 

１．コンビニ健診の推進で生活習慣病予防の促進を 

（１）健診受診率の現状について 

（２）受診率向上の取組について 

（３）コンビニ健診の導入について 

２．犯罪被害者の支援について 

（１）市の現状について 

（２）相談体制の充実について 

（３）犯罪被害者支援に特化した条例制定について 

３．多胎児家庭への支援について 

（１）育児サポーター派遣事業の対象となる多胎児家庭の世帯数について 

（２）市の支援策について 

（３）支援策の拡充について 

４．青少年の「インターネット依存」の対策について 

（１）市の現状について 

（２）市の対策について 

 

 



 

 

 

１２ 根岸 操（議席番号５番） 

１．新型コロナウイルス感染症対策について 

（１）感染症拡大防止と予防について 

  ①新しい生活様式の現状と啓発は 

②子ども未来応援センターの対応は 

③エッセンシャルワーカーを対象としたＰＣＲ検査の実施の考えは 

（２）経済支援について 

  ①経営者の相談実績と支援の現状は 

（３）生活支援について 

  ①学校給食費の無償化の考えは 

  ②働く世代の現状と支援策は 

③高齢者への支援策の考えは 

２．教育行政について 

（１）１学期をどのように総括したか 

（２）夏休みを短縮した効果と影響は 

（３）２学期以降の対応について 

３．スポーツ振興について 

（１）運動施設の設備を再点検し改善を 

４．道路の安全対策について 

（１）鶴瀬駅前交差点の矢印式信号機（右折用）設置の進捗状況は 

（２）鶴瀬小学校前交差点の安全対策は 

（３）市道第９６９号線と県道ふじみ野朝霞線丁字路に設置されているカーブミラーを見

やすくするために、樹木の伐採を 

 

１３ 深瀬 優子（議席番号１５番） 

１．コロナ禍から市民の生活を守るために 

（１）住まいの確保に対しての相談体制の現状は 

（２）住居確保給付金の利用状況は 

（３）ポストコロナを見据えて、住まいに対する安心を実現するための支援体制の強化を 

２．ひきこもり支援について 

（１）本市の現状について 

（２）ひきこもり支援センターの設置を 

（３）ひきこもり支援員の配置を 

（４）令和３年度から始まる重層的支援体制整備事業に対しての本市での取組について 

３．市民の健康を守るために 

（１）子宮頸がん予防ワクチンの正しい情報を伝え接種を判断できる環境づくりを 

（２）成人の健診サービスに眼科検診（緑内障等）の実施を 

 

 

 



 

 

 

１４ 小泉 陽（議席番号８番） 

１．産業政策について 

（１）産業政策の考えは 

（２）都市計画における産業地域の考えは 

（３）イオンタウンふじみ野の開業にあたり市内商業事業者への影響と市の対応について 

２．ＩＣＴの利用状況について 

（１）情報セキュリティの現状と対応は 

（２）電子申請の利用状況は 

（３）デジタルデバイドへの対応は 

３．選挙について 

（１）市長選挙及び市議会議員補欠選挙の結果について 

（２）今後の選挙における様々な対策について 

 

 

１５ 上杉 考哉（議席番号３番） 

１．新型コロナウイルス感染症対策を踏まえて 

（１）人と人との接触による感染を回避する観点から、庁内の現金取扱い部署のキャッシュレ

ス化についての現状と課題は 

（２）指定管理者やシルバー人材センターの他、現金を取り扱う業務委託先のキャッシュレス

化についての現状や課題は 

（３）国の臨時交付金を活用してキャッシュレス化を進める考えは 

（４）コロナ禍の中での防暑防寒への支援対策としてエアコン設置費用助成等の考えは 

（５）オンラインを活用して市が主催する講演会や講習会等のイベント実施の考えは 

（６）より市民に密着したホームページの推進を 

（７）商店街の感染対策に考慮した上での更なる活性化について 

２．安心安全で住みやすいまちづくりについて 

（１）針ケ谷中央公園の改修に向けた具体的な計画を 

（２）みずほ台駅周辺のムクドリ被害の現状と様々な対策について 

（３） 防犯の観点から防犯灯以外の照明灯の活用状況について 



 

 

 

１６ 加賀 奈々恵（議席番号７番） 

１．学習支援の充実を 

（１）夏休み明けの児童生徒に寄り添った教育支援を 

（２）オンライン授業などの学習機会の充実を 

（３）退職教員による学習支援の充実を 

２．人と動物との共生について 

（１）動物との共生に向けた条例制定について 

（２）ペットの飼い方マナー講座について 

（３）住宅に侵入する害獣への対応の拡充を 

３．多様な性が認められる富士見市へ 

（１）多様な性に関する取組について 

（２）同性パートナーシップ制度の議論の進捗は 

 

 

１７ 村元 寛（議席番号６番） 

１．鶴瀬駅東口の整備について 

（１）新ロータリーに多目的トイレの設置を 

（２）新ロータリーに駐車場の設置を 

（３）事業系バスの停車場について 

２．産業団地の整備について 

（１）調整池を含む開発の進捗は 

（２）渋滞対策の進捗は 

（３）企業誘致について 

３．福祉避難所について 

（１）避難行動要支援者登録制度の登録状況は 

（２）開設の手順について 

（３）災害時の高齢者・障がい者への支援強化について 

（４）広域での支援の連携について 



 

 

 

１８ 勝山 祥（議席番号１８番） 

１．災害対策について 

（１）砂川堀の工事の進捗状況は 

（２）市のホームページから、埼玉県川の防災情報や砂川堀雨水幹線水位監視システムのサイ

トにすぐに移動できるようにしては 

（３）富士見市防災ガイドブックに砂川堀の浸水想定区域を加えてはどうか 

２．新型コロナウイルス感染症対策について 

（１）感染症対策の現状での課題は 

（２）保育園や幼稚園、小中特別支援学校、福祉施設などで、感染が確認された場合の対処方

法及び周知の現状は 

３．市の魅力の発信、まちづくりについて 

（１）新型コロナウイルス感染症の発生により、魅力の発信やまちづくりに変更はあるのか 

（２）市の魅力ＰＲ誌を「るるぶ東松山」を参考に作成しては 

（３）公共施設や難波田城公園などで、テレワークが出来る環境整備を行ってはどうか 

 

 

１９ 今成 優太（議席番号１９番） 

１．新型コロナウイルス対策について 

（１）今までの支援策の評価と課題は 

（２）今後の支援策について 

２．入札業務について 

（１）入札業務の考え方について 

（２）コロナ禍における地元企業優先発注について 

３．給食費の公会計化について 

（１）小中学校における給食費の取扱いの現状は 

（２）給食費を公会計化してはどうか 

４．高齢者への配慮について 

（１）シニアカーを利用する方の現状は 

（２）駅前にシニアカーを駐車できるスペースを確保してはどうか 

 


